

#SÜD-WEST 21. Oktober 2019

Jubilarehrung 2019 in Mainz

Im Oktober 2019 konnten 56 KollegInnen ihr Gewerkschaftsjubiläum feiern. Es wurden geehrt: 4 Jubilare für 25 Jahre, 16 Jubilare für 40 Jahre, 17 Jubilare für 50 Jahre, 11 Jubilare für 60 Jahre, 6 Jubilare für 65 Jahre und 2 Jubilare für 70 Jahre Mitgliedschaft in der Gewerkschaft.



Die Laudatio hielt der designierte Vorsitzende der EVG, Thorsten Westphal. Er freute sich über die gute Mitgliederentwicklung und ging auf Werte sowie Respekt ein und dass man sich dazu positionieren sollte.

Downloads



Aushang

(PDF, 1.42 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-10-21-Mainz-Jubi161019__002_.pdf)